

## 今年度2回目の「保育参観」を実施！

～製作などいろいろな活動を通し、成長した姿をご覧くださいことができました～

1月25日(土)に、今年度2回目の保育参観を行いました。諸ウイルス感染防止を考慮して2部制で行いました。



年少・ばんび組さんの「製作」では親子で「カラフルこま」をつくりました。



最初にハサミで色紙を丸く切りとってクレヨンで模様を描きます。その色紙を紙皿に貼り付けて「カラフルこま」の出来上がりです。



子どもたちの上手にハサミやノリを使って製作をする成長した姿がみられました。

年中組さんの「つくってあそぼう」では、親子でたこをつくって園庭でたこあげをします。



まず、たこに好きな絵をクレヨンで描きます。年中組さんは親子で相談しながら楽しく上手に描いているようでした。そして絵を描いたたこに糸を通して個性豊かなたこの完成です。



完成したたこを持ってみんなでたこあげです。たこは見事に青空に上がり、笑顔で走り回る子どもたちは本当に楽しそうでした。





朝の体操をみてもらったら、お部屋に入って年長組さんは「製作」で手型をつくりました。



ねんどをこねて広げて保護者の手型をとります。子どもたちは自分の手よりずっと大きいお父さんお母さんの手の型をとれるようにねんどを広げます。色の違う粘土を使ったので、均等に混ぜたり、マール模様にしたりと子どもたちの個性がひかります。



保護者の手型がとれたら、縁をビーズで飾り付けします。親子でいろいろ話し合いながら見栄えするようにビーズを配置していました。後日、保護者の手形の上に絵の具で色を付けた子どもたちの手形を押す予定です。親子での思い出製作。みんなの心の中にずっと残ることでしょう。



進級・進学まであと2ヶ月いろいろな面で意欲と自信をつけている子ども達です。今年度も残り少なくなりましたが、更に大きく成長してくれる事を期待しています。